

けんはんが
ならないんだ
これじゃ
本当の力が
出ないぞ!!

朝の情報ワイド

「やじうま」議論

HAB番組審

北陸朝日放送(HAB)の放送番組審議会が10日開かれ、毎週平日朝にテレビ朝日系列で放送している「やじうまプレゼンター」について審議した。

長年放送している朝の情報ワイド番組「やじうま

シリーズ」で、2010年10月にスタートした。委員からは「夜中の作業で新聞記事をテレビ用にアレンジしているスタッフたちの苦労がうかがえる」「携帯端末などで視聴者が参加できる天気予報の企画が良い」と評価する声が出た。一方で、「番組内容がタイトルのイメージからかけ離れている」「映像とコメントとの食い違いなどが、他局と比べて目立つ気

がする」といった声もあつた。

北千代副委員長のほか、能登隆市、道場孝子、表谷千賀、谷村太郎、樫見由美子の各委員が出席した。

短信

◆街なかランチタイムコンサート 19日12時10分、金沢市玉川町の三谷産業(076・238・2151)本店1階ラウンジホール。28日開幕の「ラフ

◆親子で学ぶ心の花教室 受講生募集 5・9月まで計10回、金沢市富樫3丁目の市教育プラザ富樫2号館2階。生け花を介して親子の絆を深め、豊かな心と美の感覚を養うのが狙い。小学4年・中学生の子どと一緒に参加できる親子が対象。花の代金900円(毎回)。受け付け開始は17日から。問い合わせ、申し込みは主催の地域教育センター(076・2443・1089)へ。

井上道義の 未来だった今より

♪ 偏った「万が一」



今回の北朝鮮の「人工衛星」の失敗について、私がここに書くことは、昨年10月に北朝鮮の招待で国立オーケストラを指揮して(普通の待遇で指揮をしたが)、洗脳され、イカレタ人の遠ぼえと思われるのかな?

しかし、幾らなんでもあげすぎるメディアの騒ぎにあきれたものが言えない。この原稿は私が先日、日比谷公会堂で主催したショスタコーヴィッチのコンサートのためよく働いてくれた家内の慰安旅行で訪れた沖縄の伊良部島(宮古島の隣)で書いた。打ち上げのあった13日の前後、島で泳いだ。

メディアの「常識」では、日本本土を避けての「南向けミサイル」の部品が落ちてきて爆死するか、「劇薬の燃料」で超危険という「風評」で観光客が減った。だが、現実にはたくさんさんの団体観光客がいたし、私も迷うことなく、海遊びを続けた。それなのに、15日の全日本

トライアスロン宮古島大会の関係者をも上回るような異常な数の報道陣。万が一の映像を追って集合したのだろうが……可能性? あっても1億分の1か。

当日の政府情報も「米国の情報だけでは万が一誤報だといけないからダブルチェック」だとか。独立国として格好がつかないからか? 正式発表は遅れに遅れて用をなさなかった。多くの費用を要した自衛隊の迎撃配備や発射情報設備設置など、本音は戦後60年余、人頼みを続けた揚げ句のわが国の仮想の有事訓練だったとしか思えない。同時期に米海兵隊の沖縄からグアムへの移転費をめぐり、米国からさらに巨額の日本側負担を要求されているニュースはなぜか大きく扱われていない。

最近、政府もメディアも何の助けにもならず、ひどく偏っているように感じる。

(オーケストラ・アンサンブル) 金沢音楽監督

いしかわスケッチ